

Ditpolairud Lakukan Pengeceekan Sarana Dan Prasarana Marnit Das Kahayan Bahaur

Indra Gunawan - PULANGPISAU.WARTAJUSTISIA.COM

Sep 27, 2022 - 19:10



PULANG PISAU - Ditpolairud Polda Kalimantan Tengah menggelar kegiatan supervisi pada internal jajarannya seperti pada kegiatan yang dilakukan di Marnit Das Kahayan Bahaur Kabupaten Pulang Pisau, Selasa (27/09/2022).

Giat yang diagendakan ini bertujuan untuk melakukan pemeriksaan terkait pelaksanaan tugas dan tupoksi serta tanggung jawab pada setiap Marnit maupun

Kapal Patroli yang berada di wilayah jajaran Ditpolairud Polda Kalteng.

Akbp Janed Donal Tobing, H.L.T., S.T selaku Kabag Opsnal Ditpolairud sekaligus Ketua Tim Supervisi yang di dampingi oleh Kasiintel Subdit Gakkum Akp Junaldi, S.H, Banit Sipatwal Subdit Patroliairud Bripka I Nengah Swice, Bamin Urmintu Log Subbag Renmin Bripka Wildan Nikolis serta Aipda Kukuh Maryanto sebagai Bamin Urmin Provos Ditpolairud Polda Kalteng.

Saat ditemui kemarin (26/09) Dirpolairud Polda Kalteng Kombes Pol. Bobby Pa'ludin Tambunan, S.I.K., M.H., melalui Akbp Janed Donal Tobing, H.L.T., S.T mengatakan agar "selalu menjaga soliditas polri, laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, koordinasi dengan instansi terkait dalam pelaksanaan tugas di lapangan, melayani masyarakat dengan baik dan ikhlas, memelihara barang-barang inventaris dinas agar tetap dalam kondisi siap pakai serta hindari pelanggaran sekecil apapun yang dapat menurunkan harkat dan martabat insitusi Polri."

Sehingga dalam kesempatan tersebut, Tim Supervisi juga memeriksa satu persatu ruangan yang berada di Marnit Das Kahayan Bahaur berikut Administrasi, Absensi personel dan Buku Mutasi serta Senpi SS1 sebagai inventaris Marnit Das Kahayan Bahaur. Selain itu, dilakukan pula pemeriksaan sarana prasarana yang berada di Marnit Das Kahayan Bahaur seperti Kapal Patroli XVIII - 1017, Speed Boat dengan mesin 40 PK serta Perahu Karet sebagai pendukung di lapangan.

Demikian pula dengan mekanisme pelayanan dan sikap tampang personel pun tak luput dari pemeriksaan tim supervisi. "Alhamdulillah, dari seluruh rangkaian materi pemeriksaan, dapat disimpulkan semua telah berjalan dengan baik dan sarana prasana dalam kondisi lengkap dan siap pakai." Pungkas Bripka I Gusti Ketut Wija selaku Kamarnit Das Kahayan Bahaur usai dilaksanakannya kegiatan supervisi. (*)